

希望のひかり

第56回

I-LC（国際リニアコライダー）計画の各種
最新情報をお届けします

国際研究者組織が声明
I-LC計画を推進する国際研究者組織などは、5月31日、福岡市で国際学会を開き、日本政府に向けて声明を出した。

画。国際協力を得るためにヨーロッパの素粒子物理学の戦略にI-LC計画を盛り込むことが必要であり、そのためには建設実現に向けて積極的なメッセージを今年中に発信することが重要

I-LC福岡宣言（要旨）

★ヒッグス粒子の精密測定は、宇宙の理解を深めるために不可欠な次のステップである
★超伝導研究開発の進歩およびコスト削減により、I-LCの技術的・財務的な実現可能 性が向上した
★我々はプロジェクトの実現に近づいており、今が決定的に重要な段階である。I-LCは、国際プロジェクトとしてのみ実現することができる計

水沢高校—I-LC講演会

水沢高校は、5月10日、理数科課題研究発表会（Zホール）において、I-LC講演会を開催しました。「I-LCについて」「科学と英語学習について」をテーマとし、トマス・アンナI-LC国際化推進員が、全て英語で講演。生徒など約300人に対して、海外にて経験することや科学に挑戦することの重要性を訴え、生徒たちにエールを送りました。

interview —英語での講演を聞いて—

私は、小学校教諭を目指していますが、学習指導要領の改訂により小学校でも英語が教科になると聞きました。今後、ますます英語は重要になると思います。英語能力向上のコツは、6ヶ月以上海外で、しかも、日本人のいない環境で生活することだと聞き、ホームステイにも興味がわきました。東北にI-LCが実現すれば、外国から多くの人が訪れる事を知りました。将来の奥州市が、多様な文化が交じり合う、活発なまちになることを期待しています。



水沢高校2年
高橋 愛美 さん



I-LC講演会の様子

I-LC実現に向けた署名運動を行います！

4月16日に発足したI-LC応援団「I-LCサポーターズ」の登録者が16,487人（6月6日現在）に達しました！ 人が人を巻き込み、まさにビッグバンのように一気に拡散しています。

文部科学省の有識者会議は7月4日に議論の取りまとめが行われ、政府のI-LC誘致判断に向け、いよいよ大詰めの段階を迎えました。そこで、I-LC推進団体は、政府の誘致判断を後押しするため、30万人のサポーターを募集し、その熱意を政府などに届けます。

市I-LC推進連絡協議会では、この取り組みを“市民総参加の誘致運動”と捉え、奥州市民の過半数となる6万人の登録を目指してサポーターズ登録署名運動を展開します。皆さん、「I-LCサポーター」の登録をお願いします！

対象 I-LCの実現を応援する人

参加方法 登録書に必要事項（氏名および参加人数）を記載のうえ、I-LC推進室に送付

※登録書は郵送などによりお送りしますので、メール・電話などでお気軽にご連絡ください。

その他 I-LCサポーターズ登録は無料です

また、署名運動と平行して、SNSによる参加も大募集します！

参加方法

- ①ハッシュタグ「#I-LCサポーターズ」をつけてSNSで応援メッセージを投稿
- ②SNSでI-LCサポーターズ公式アカウントを「いいね」する
- ③I-LCサポーターズ公式サイト専用フォームから応援メッセージ送信

I-LCサポーターズ公式サイトQRコード →



I-LCサポーターズに参加した「人首遊学スクール」の子どもたちです！
米里振興会では、122人のI-LCサポーター登録をを集めました！